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L’Eden de Satan N° 114 

La dépression en guise de jugement au temps de la fin 4e partie 

Le 9 juillet 2023 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière. Père miséricordieux, nous sommes tellement reconnaissants Seigneur de nous rassembler aujourd’hui sachant 

que nous nous situons quelque part entre la 81ème et la 82ème scène qui doit se dérouler devant nous, et l’enlèvement, le changement de 

corps et le retour à la maison. Alors Seigneur, nous Te demandons simplement d’accélérer l’escalator et de nous aider à voir cela sans faillir. 

Au nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. Vous savez, je suis vraiment fier de cette église parce que lorsque vous faites une analyse Web de ce qu’ils 

prêchent dans les soi-disant églises du message, ce n’est rien que vous n’entendriez pas dans une église baptiste ou une église pentecôtiste. 

Dans certaines églises, ils prêchent comme des baptistes, mais dans d'autres églises, ils prêchent simplement comme des pentecôtistes. Vous 

savez, tout est une question de sentiments. Il est surtout question de bien se sentir. Il est surtout question d’aimer Dieu, vous savez ?  

Mais le christianisme, c’est plus que d’aimer Dieu. 

Frère Branham dit : « L’église est devenue molle. Ils sont de Laodicée, et ils sont aveugles, nus et misérables. Mais ils ne le savent pas. 

Donc, ils sont un peu mentaux aussi. Et c’est bien d’avoir un évangile avec des dents, un évangile que nous pouvons défendre. Parce que 

nous allons devoir le défendre un de ces jours.  

Ma prière est donc que vous soyez tous prêts. Et nous sommes préparés par un quintuple ministère et par un prophète de Dieu, Qui est 

descendu et leur a donné ce quintuple ministère. Et ils ont pris la lumière, et ils l’ont répandue parmi les autres.  

La semaine prochaine, nous aurons des questions et des réponses, et j’aurai une réunion samedi avec les ministres du monde entier par 

Internet. Et puis nous aurons une réunion ici. Mais la semaine suivante, nous commencerons une minisérie sur le Conseil œcuménique des 

Églises. Maintenant, vous pouvez faire des recherches encore et encore sur l’Internet. Vous ne trouverez pas grand-chose à moins que vous 

sachiez vraiment de quoi il s’agit. Parce que rappelez-vous, l’Église catholique est aux commandes. Mais elle a besoin de soutien. Vous 

savez, dans Apocalypse 13, on nous dit que les États-Unis soutiennent vraiment l’image à travers l’image. Ils donnent la force à la bête. 

Donc, vous savez, l’Église catholique en soi ne vaut rien, parce qu’ils ne pouvaient rien vous dire. Vous ne feriez tout simplement pas ce 

qu’ils veulent. Mais toutes les églises se joignant à l’Église catholique, la Bible dit qu’ils refuseraient la doctrine, dans 2 Timothée, et qu’ils 

commenceraient à prêcher des fables.  
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Frère Branham a dit, dans Les questions et réponses de 1957 et de 1962, que c’est la doctrine trinitaire et unitaire. Eh bien, voyez-vous, 

c’est déjà arrivé dans le message. Ils prêchent la doctrine unitaire. Et il les a appelées des fables, les doctrines unitaire et trinitaire. Parce 

que rappelez-vous, la trinité vient de Babylone. Et cela vient d’Anu, Ea et Enlil. Et donc, c’est une doctrine trinitaire, qui vient de Babylone, 

et c’est de la mythologie. D’accord. Qu’est-ce que la mythologie ? Des fables. C’est tout ce que c’est. Voilà donc votre trinité, voilà votre 

doctrine unitaire.  

Nous allons étudier ce matin le jugement de la dépression du temps de la fin, 4e partie, puis cet après-midi la 5e partie. Et j’ai divisé cela en 

deux parce que nous avons environ 20 pages, et j’ai donc décidé que nous allions diviser en deux et le rendre un peu plus court.  

Donc, je vais juste lire les Écritures ce matin et je vais lire des choses que Frère Branham a dites.  

Proverbes 6.32 Mais quiconque commet un adultère avec une femme manque d’intelligence ; celui qui le fait détruit son âme.  

Maintenant, vous pouvez commettre l’adultère spirituellement ou physiquement. Et nous parlons de la partie spirituelle. D’accord.  

Par conséquent, il doit d’abord y avoir une mort spirituelle, par laquelle une personne perd toute compréhension qu’elle aurait pu avoir.  

Alors, comment font-ils cela ? En commettant l’adultère. Autrement dit, en adhérant à une église. Très bien, adhérant à tout ce qui pourrait les éloigner de 

la Parole. Et quel est le but du système de l’Antichrist ? C'est vous amener à être religieux sans doctrine, sans la Parole.  

Je vais donc vous montrer que les gens peuvent dire qu’ils aiment Jésus. Et vous savez, se sentir tellement bien dans leur esprit, et simplement incroyablement, 

incroyablement, incroyablement ceci. Et soyons tous frères. Et vous savez, soyons simplement très gentils et tout. Mais vous commettez un adultère spirituel 

sans la Parole.  

Maintenant, vous pourriez sentir comme ça, incroyablement, incroyablement, incroyablement, et avoir la doctrine, et vous allez bien. Mais une fois que vous 

avez mis la doctrine de côté pour vous entendre avec les autres, vous avez fait des dégâts là même. Vous vous êtes prouvé que vous n’êtes pas prêt à en payer 

le prix, et vous êtes une prostituée, c’est ce que vous êtes. D’accord. Vous n’êtes pas fidèle. 

Proverbes 30.20 Tel est la voie de la femme adultère ; elle mange et essuie sa bouche, et dit : Je n’ai pas commis d’iniquité. 

Vous voyez, tout comme la femme au jardin d’Eden. Dieu a dit, n’en mangez pas. Car dès que vous en mangez, vous mourez sur le champ. 
Eh bien, la femme adultère mange, et s’essuie la bouche, et dit, je n’ai rien fait de mal. Donc, autrement dit, son régime alimentaire montre 
qu’elle le prend en elle-même. C’est de l’adultère. 

Ézéchiel 16.32 Mais tu as été comme une femme adultère qui reçoit les étrangers à la place de son mari. 
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Voilà votre définition de l’adultère, recevoir des étrangers au lieu du mari. Très bien, nous allons donc nous approcher, car je vais vous 
montrer qu’ils sont marqués comme adultères, avant que ne vienne le jugement. Et le jugement, c’est la dépression. Le monde entier vit 
dans l’adultère. La Bible dit que les rois de la terre ont commise adultère avec elle, la prostituée. Et les gens de la terre ont été saoulés, ce 
qui signifie qu'ils ont été rendus exubérants dans leurs fornications avec elle. Donc, vous voyez, ce ne sont pas seulement les rois, mais les 
gens les accompagnent.  

Apocalypse 2.22 Voici, je la jetterai sur un lit et ceux qui commettent adultère avec elle, iront dans une grande tribulation, sauf s’ils se 

repentent de leurs actions. 

Autrement dit, vous avez peut-être déjà fait partie de ce système. Vous avez peut-être été républicain ou démocrate et vous avez fait partie 

de leur système, mais maintenant vous êtes informé. D’accord, vous comprenez que tout est faux. Tout est adultère et vous ne voulez rien 

avoir à faire avec cela. Par conséquent, nous voyons que la tribulation et la mort sont son châtiment. 

2 Pierre 2.14 Ayant les yeux pleins d’adultère, et qui ne peuvent s’arrêter de pécher (ce qui est l’incrédulité) ; séduisant les 

âmes instables ; ils ont un cœur exercé aux méthodes de la convoitise ; enfants maudits ; 

Par conséquent, la malédiction est sur eux. Maintenant, d’où vient la malédiction ? C’est quand on ne dit pas ce que 

Paul a dit. Il a dit : si un homme vient à vous et dit autre chose que ce que j’ai dit, qu’il soit maudit. Moïse a dit la 

même chose. Jésus a dit la même chose. 

Marc 8.38 Quiconque donc aura honte de moi et de mes paroles parmi cette génération adultère et pécheresse, le Fils de l’homme 

aura aussi honte de lui, lorsqu’il viendra dans la gloire de son Père avec les saints anges. 

Il ne s’agit pas seulement qu’ils soient tellement gentils et qu’ils n’ont tout simplement aucune révélation. Il s’agit qu’ils refusent la 
révélation et qu’ils sont gentils dans un but. Maintenant, dans quel but êtes-vous gentil ? Maintenant, je ne dis pas que nous ne devrions pas 

être gentils, mais dans quel but êtes-vous gentil ? Parce que vous y gagnez. Vous remarquez qu’un petit enfant dit : 
oh maman, je t’aime tellement. Tu es si jolie et papa oh tu es si gentille et tout. Puis-je avoir des bonbons, vous savez 
? Il y a un motif derrière le fait qu’ils soient gentils. 

Jacques 4.4 Hommes adultères et femmes adultères, ne savez-vous pas que l’amitié du monde est inimitié contre Dieu ? Quiconque 

voudra donc être ami du monde est l’ennemi de Dieu. 

 Ils sont donc vos ennemis. Ce sont les ennemis de Dieu. Ce sont vos ennemis. Eh bien, je sais que certaines personnes 

pensent, oh mec, il va trop fort dans la prédication. Vous savez, il va avoir un autre accident vasculaire cérébral ou 
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quelque chose pour nous débarrasser de lui. Parce que, vous savez, nous sommes fatigués d’entendre ces choses difficiles à entendre. Mais 

permettez-moi de dire ceci. Je dis juste ce que la Parole dit, n’est-ce pas ? Vous la lisez ici. OK, donc ce n’est pas moi, c’est Lui. Et Il a dit, 

un ami de ce monde est un ennemi de Dieu. 

La confirmation et les évidences 21.06.62F E-62 Maintenant, laissez-moi vous dire, mes amis. Le Dieu de 

Moïse qui pouvait les recevoir dans l’arche, pouvait les éloigner de leurs murs. Et si Dieu, 

par l’instinct placé dans un oiseau, pouvait les éloigner du danger, combien plus 

devrait-Il épargner les êtres humains, qui sont inspirés par le Saint-

Esprit ? 

Autrement dit, la doctrine de Christ. Car sans elle vous n’avez pas Dieu. Et sans 

cela, dit Paul, vous ne Lui appartenez pas. Que Dieu nous ait ouvert les yeux sur 

cette vérité, c’est comme Moïse, et comme les prophètes avant nous, Il nous a inspiré par la Parole de Dieu. 

Quelle chose diabolique ! Quelle génération adultère ! 

Maintenant, écoutez, combien de personnes connaissez-vous qui sont en train de commettre l’adultère ? Je vais vous dire quoi, tout le 
monde en dehors de la vérité commet l’adultère, et ils ne le savent même pas. Comme Frère Branham l’a dit : vous savez, vous, les femmes 
qui, en maillot de bain, tondez la pelouse, vous commettez l’adultère avec beaucoup de gens. Vous ne le savez même pas. 

Un rabbin juif a dit : eh bien, à moins que vous ne fassiez réellement la chose, vous ne l’êtes pas. Mais il rejette Jésus. Jésus a dit : c’est de 
l’abondance du cœur que la bouche parle. Il a dit : « Si un homme regarde une femme et la convoite dans son cœur, il commet l’adultère 
avec elle. » Eh bien, si vous regardez les églises comme..., eh bien, je ne vais pas le dire parce que cela offenserait quelqu’un présent, mais 
il y a des églises dans ce message qui prêchent une relation adultère. Et ils se lèvent et ils parlent pendant peut-être 5 à 10 minutes. Ensuite, 
ils ont quelqu'un qui chante. Et puis une certaine femme chante, et vous savez, je suis désolée, mais il y a de la bonne musique dans ce 
message si elles chantent les cantiques à l’ancienne mode. Mais il y a des gens qui se sont élevés et qui sont sensuels quand ils chantent, vous 
savez ? Ô Jésus, ô beau Jésus. Je ne me soucie pas de ce genre de musique. C’est faux.  

Quelle chose diabolique. Quelle génération adultère. Quel endroit maléfique dans lequel nous vivons. Quelle nation pécheresse et 

impie nous avons.  

N’allez pas penser que vous vivez dans une nation qui sert Dieu, qui met la Bible en premier. Ils ont pris la Déclaration d’indépendance et 
ils l’ont déchiquetée. Ils ont pris notre constitution et ils l’ont déchiquetée.  
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Il disait : « Nous sommes une nation sous la protection de Dieu. » Vous voyez qu’ils ont retiré tout cela. Ils ont retiré le serment d’allégeance. 
Ils ont retiré une Nation sous l’autorité de Dieu. Ils ne veulent rien avoir à faire avec Dieu. Les démocrates L’ont retiré de leur programme 
politique. Vous êtes séduit par le Parti républicain parce qu’ils parlent de chose conservatrice, mais en fait, tout ce dont il s’agit, c’est d’être 
réélu. Aucun d’entre eux ne dit la vérité. Combien d’entre eux croient vraiment que Dieu a envoyé un prophète pour nous montrer la 
miséricorde afin de nous sortir d’ici ? Aucun d’eux. Donc, ils prêchent la fausseté.  

Votre gentillesse ne signifie rien pour Dieu. La Bible dit que votre justice est comme un vêtement souillé. Qu’est-ce qu’un vêtement souillé 
? C’est une femme une fois par mois. Vous savez, les serviettes hygiéniques. OK, c’est sale. Et Dieu dit que votre justice est comme un 
vêtement souillé. O là là ! Voilà à quel point Dieu est vraiment influencé par le fait que vous soyez gentil. Je préférerais défendre…, 
écoutez, quelle est la différence entre Frère Vayle et Frère Branham ? C’était les miracles. Ils avaient le même évangile. Frère Branham a 
dit : Si vous voulez savoir quelque chose sur ce message, demandez à frère Vayle. Et vous savez quoi ? Les gens aimaient Frère Branham 
parce qu'il était gentil, mais ils détestaient Frère Vayle parce qu’il était quoi ? Eh bien, il était un peu irritable. Et vous savez, lors de mon 
premier échange avec frère Vayle dans sa maison, nous nous sommes assis et avons parlé et lui, et il a dit certaines choses, et je ne pouvais 
tout simplement pas comprendre. 

Et je suis allé me coucher, parce que j’étais si pure, vous savez, que je ne disais même pas de jurons ou quoi que ce soit, je n’en disais pas. 
Et je suis allé me coucher, et j’ai dit : Seigneur, Tu sais qu’il a tellement de lumière, et pourtant il est si revêche. Et le Saint-Esprit m’a dit : 
lequel de mes prophètes n’était pas revêche ?  

Vous avez le prophète, Samuel. Qu’a-t-il fait ? Il les a coupés en morceaux. Pouvez-vous imaginer couper une personne vivante en morceaux 
? Pensez-y. Maintenant, c’est rébarbatif. C’est difficile, d’accord. Et le roi Saül ne savait pas qu’il était contre Dieu, même si Dieu a dit de 
ne revenir avec personne, de ne laisser personne en vie, de ne pas laisser de brebis, de ne rien laisser. Et il est revenu et a dit, eh bien, ça 
ne ferait pas de mal de se remplir un peu les poches des moutons et des chèvres et des choses comme ça. Et le roi, nous allons juste le laisser 
s’en tirer. Et le prophète est venu, et il a juste pris l’homme, l’épée du roi, et il les a coupés en morceaux. C’était un prophète de Dieu.  

Un autre prophète de Dieu, ces 40 petits enfants, je veux dire, pensez à ce qui se passe dans ce monde, et tous ces enfants sont en danger 
et tout le reste. Et un prophète de Dieu a envoyé un ours après 40 enfants et l’ours les a dévorés. Oh là là ! C’était assez brutal. Voilà un 
prophète de Dieu.  

Vous voyez, il aimait la parole de Dieu plus que tout. Aimez-vous la Parole de Dieu ? Et êtes-vous prêt à ne pas transiger avec Sa vérité ? 
Êtes-vous prêt à refuser les sites Web qui ne concernent que les chants ? 
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Et puis, tout d’un coup, le gars intercale quelques mots de la Bible, et c’est totalement faux. Il est simplement…, vous savez, il est corrompu 

de toute façon, et il a totalement tort. Et vous dites : eh bien, mais j’adore le chant. Non, vous êtes prêt à compromettre la vérité de Dieu. 

Je n’écouterais pas ce genre de choses même si j’étais payé 1 000 000 $. Vous ne pourriez pas me faire écouter cela. 

Et quand vous écoutez ce genre de choses, vous haïssez Dieu. Et vous pensez que vous aimez Dieu parce que vous êtes pris dans l’émotion. 
Et c’est dégoutant. Vraiment, vraiment dégoutant. Maintenant, je suis désolé. Je ne m’adresse pas à vous qui êtes ici. Mais je parle à tous 
ceux qui écoutent. C'est juste une chose dégoutante. C’est une nation adultère. 

Et nous pensons, oh, elle était à Plymouth Rock. Vous savez, elle est venue de là. Oui. Autrefois, oui. Autrefois, elle s’est tenue avec la 

Parole de Dieu. Autrefois, elle a écrit une déclaration d’indépendance, autrefois, elle a écrit une constitution. Mais pas aujourd’hui, pas 

aujourd’hui. Ils les ont transgressées.  

Oublieux de Dieu, haïssant Dieu, des chercheurs de signes, preneurs de train en marche, des imitateurs, des comparaisons charnelles. Conduits par un 

tas de vauriens, arrivant au bout de la route. Je dis cela au Nom du Seigneur. Encore une fois, je vais faire l’appel. C’est à vous de répondre. D’accord 

La présence de Dieu non reconnue 18.06.64 135 Comme ce fut la même chose aux jours de Jésus. Regardez-Le Se tenant debout ici maintenant. 

Il dit : « Comme il en était aux jours de Jonas, dans Jonas, car comme Jonas fut dans le ventre de la baleine trois jours et trois nuits, il doit en être de même 

du Fils de l’homme. » Il dit : « Une génération méchante et adultère cherchera un signe. »  

Croyez le signe. Tout le monde est dans le message à cause du signe. Et ils n’écouteront pas la voix du signe, qui est la doctrine qu’il a 
prêchée. Jésus, ils ont aimé Son ministère, ils ont aimé la guérison : Viens à mon église. Viens à mon temple, lis la Bible. Et quand il a dit : 
Aujourd’hui, cette Écriture est accomplie, oh là là ! Quand il ouvrit la bouche et apporta la doctrine, vous serpents, vous génération de 
semence de serpent. Oh, ils ne l’ont plus aimé alors. 

William Branham, ils ont aimé son ministère jusqu’à ce qu’il commence à prêcher la Parole, vous savez, là où il voulait en venir. Mais quand 
il s’est ouvert vers 1958 ou 1957, et qu’il a vraiment commencé à prêcher la parole, ils ont dit : je sais que nous pouvons attirer jusqu’à 
45 000 timbrés. Vous savez quoi ? Nous devons préserver notre dénomination, nous devons préserver notre trinitarisme, nous devons 
préserver notre unitarisme. Nous devons préserver nos traditions, notre religion. Et c’est ainsi qu’il a fini par ne prêcher à personne, juste 
à une poignée, en 1965. Il a donc été rejeté.  

Maintenant, savez-vous ce que je pense qu’Il faisait ? Il prophétisait : « Une génération méchante et adultère... » Je me demande si un homme sain 

d’esprit pourrait nier que nous vivons dans une génération faible et adultère, alors que les homosexuels, la perversion et le taux de divorce 

en Amérique sont plus élevés que dans toute autre nation dans le monde. 
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Et écoutez, même dans ce message, je suis désolé, il y a des églises dans ce message qui permettent aux homosexuels d’assister au service. 

Il y a des gens dans ce message qui sont homosexuels, qui sont pédophiles. Ils ne devraient pas être autorisés à passer la porte de l’église. Le 

diacre devrait le saluer à la porte et lui dire : « Je suis désolé, mais votre espèce n’est pas autorisée à communier avec nous, parce que nous 

nous régalons de la Parole de Dieu. Et vous ne croyez pas la Parole. Vous croyez en un évangile social. 

Et le monde entier en est entré dans un chaos. Trois sur quatre, presque, sont divorcés, en général, en dix ans de mariage environ. Vous voyez ? Pensez-y. Ils 

divorcent, se remarient, et se remarient, divorcent et se remarient. « Ils mangeaient, buvaient, mariaient des femmes et donnaient en mariage. » Regardez 

l’heure dans laquelle nous vivons. Quand y-a-t-il jamais eu un tel chaos ? 

Maintenant, je peux comprendre si vous êtes dans le monde et que vous ne suivez pas l’Évangile. De même que j’ai trois frères qui sont 

tous divorcés, et je suis désolé de le dire. Et la Bible dit : Ne le faites pas. Mais ils le font quand même. Qu’est-ce que c’est ? C’est la 

désobéissance à la Parole de Dieu. Qu’est-ce que c’est ? Vous êtes marqué. Vous êtes marqué. Très bien. 

Croyez-vous ceci 06.09.53 Après-midi E-31. Dieu prépare toujours les choses. Vous n’y croyez pas ? Je veux que vous écoutiez attentivement. 

Aujourd’hui, je crois de tout mon cœur... Maintenant, c’est juste Frère Branham qui parle. Vous voyez ? Je crois que les choses que vous voyez se 

produire maintenant, c’est une préparation. 

Très bien, c’est quoi les 86 choses, signes et événements de la Parousia ? C’est une préparation. Si vous ne savez pas que Dieu est ici, et 
qu’Il a fait 81 de ces 86 choses, vous n’avez aucune idée de ce qu’est ce message. Vous n’êtes qu’un conservateur qui dit croire au message.  

Dieu prépare quelque chose juste avant un point culminant. Dieu avertit toujours le monde, et si les gens ne veulent pas, ne reçoivent pas 

l’avertissement, alors il ne reste qu’une chose ; C’est le jugement. 

Maintenant, permettez-moi de vous poser la question suivante : Combien d’églises, qui prétendent croire le message, peuvent énumérer 
10 des 81 choses qui se sont accomplies sous la Parousia de Christ ? Combien d’églises, dans ce message, disent : oh, je crois le message ? 
Vous savez quoi ? Je crains qu’il n’y en ait peut-être qu’une poignée. Et je ne dis pas cela à cause de moi, mais parce que j’ai enseigné sur 
ces choses. Et donc vous comprenez ces choses. Mais pourquoi tous les prédicateurs n’enseignent-ils pas sur ces choses ?  

C’est ce que j’ai dit à un certain prédicateur. Il a un ministère. Il fait un petit podcast sur la façon dont il va leur enseigner, et il ne dira rien 
sur la Parousia. Il ne dira rien sur les 81 événements. Pourquoi ? Parce que vous savez quoi ? Les gens dans ce message pensent que c’est 
une fausse doctrine. Et pourtant Jésus l’a prêché. Paul l’a prêché. Paul a dit : si vous prêchez autre chose que ce que je prêche, vous êtes 
maudit. Donc, ils prêchent autre chose que ce qu’il a prêché, ils sont maudits. Et pourtant (pour eux), c’est une fausse doctrine. Pourquoi 
tout le monde ne prêche-t-il pas la Parousia aujourd’hui ? Nous y sommes. Il est là, Il fait des choses et nous Le voyons faire des choses. 
Mais vous savez quoi ? Ils en n’ont aucune idée parce qu’ils sont sur une voie différente. 
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Noé a averti le monde, et les gens n’ont pas voulu recevoir l’avertissement. Et tout au long des âges, Dieu a toujours mis en garde. Il envoie la miséricorde, 

et si les gens rejettent la miséricorde, il ne reste rien d’autre que le jugement. Mais le Père miséricordieux enverra d’abord la miséricorde. 

La préparation 11.11.53 E-33 Maintenant, Dieu dans Ses préparatifs. Autrefois, quand Dieu allait détruire le monde. Avant de détruire le monde, Il 

faisait des préparatifs afin de sauver ceux qui désiraient être sauvés. Il le fait toujours. Il fait preuve de miséricorde avant le jugement. Et si les hommes 

rejettent la miséricorde, il ne reste qu’une chose et c’est le jugement. Et Dieu ne vous juge pas, vous vous jugez vous-même.  

Maintenant, comment diable les gens prétendent-ils suivre la colonne de feu, prétendent suivre le message et se jugent comme ils l’ont fait 
à l’époque de Moïse. Trop de gens sont sortis avec lui, trop de gens sont sortis sous la conduite de la colonne de feu, sous la conduite d’un 
prophète confirmé, et ils ont voulu lapider le prophète confirmé. Et deux millions de personnes ont péri dans le désert. Et seuls Josué et 
Caleb n’ont pas péri dans le désert, et quelques plus jeunes, ils avaient moins de 20 ans à l’époque de Kadès Barnéa. Alors, combien de 
personnes sont entrées dans la Terre Promise ? Combien de ces gens furent perdus qui suivirent la colonne de feu et la confirmation de 
Moïse ? Allez. 1 999 998 furent perdus. 

Et Dieu, ne vous juge pas. Vous vous jugez vous-même. Comment vous jugez-vous ? En refusant la Parole. Comment recevez-vous la 
marque de la bête ? En refusant la Parole. En refusant la Parole. En prenant l’alternative, qui est la religion. Vous savez, vous êtes des gens 
religieux, il n’y a aucun doute. Mais cela ne vous mènera pas au paradis. Combien religieux vous êtes. Il y a beaucoup de gens religieux 
dans ce monde, mais le seul tort qu’ils ont, c’est d’avoir refusé la Parole.  

C’est vrai. Tant que vous êtes sous cette aspersion de sang qui entoure le monde, vous avez droit à la miséricorde. Dieu... Le Sang de Christ empêche Dieu de 

vous tuer, sinon Il vous tuerait dès que vous auriez péché. Mais cela retient toujours Dieu loin de vous, de votre mort. Mais quand... Vous êtes doté du libre 

arbitre maintenant. Mais quand vous mourez et que votre esprit va au-delà de cela, alors vous êtes déjà jugé. Vous n’avez pas à attendre le jugement ; Vous 

êtes déjà jugé. Dieu a dit : « Le jour où tu en mangeras, ce jour-là, tu mourras. » Et cela règle la question. 

Donc, je dis juste que vous pouvez faire des choses, vous pouvez rendre les choses jolies en apparence, mais tout est faux. Je préfère m’en 
tenir à une Parole confirmée. Ce n’est pas joli en apparence, mais cela réjouit vraiment mon cœur. Et jugez-vous vous-même. D’accord, 
c’est vrai. Tant que vous êtes sous l’aspersion du sang qui se fait autour du monde, vous avez droit à la miséricorde. Oh, n’est-ce pas une 
déclaration merveilleuse ? Parce que c’est ce sur quoi je compte. Je compte sur le sang pour ma perfection. Aussi longtemps que quand 
Dieu me voit, Il voit Son propre fils.  

Il ne s’agit donc pas de savoir à quel point vous êtes saint. Il ne s’agit pas de savoir à quel point vous êtes gentil. Maintenant, je ne vous dis 
pas de sortir et d’être un méchant et d’être une mauvaise bouche. Mais ce que je dis, c’est de les mettre à leurs places. Quand quelqu’un 
vous demande si vous êtes chrétien. Parlez-leur de la Présence de Dieu, qu’Il est ici. Dites-leur que c’est en cours. Ne dites pas : Oui, je 
suis chrétien, c’est bien, vous savez, et vous évitez de le leur dire. Dites-leur la vérité. Parce que c’est la seule occasion qu’ils ont de recevoir 
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la vérité. Ne retenez pas la vérité. Les prédicateurs dans ce message connaissent la Parousia de Dieu, et ils refusent même de mentionner 
le mot. Certains le mentionneront, Oh, vous savez, il est ici. Oh, tant mieux pour vous. Il est ici. Pourquoi ne leur parlez-vous pas des 86 
événements, afin qu’ils puissent alors s’identifier à la Parousia, dont Jésus a parlé, Paul a parlé, Pierre a parlé, Jean a parlé, Jacques a parlé. 
Ils ne le feront pas. Ils retiennent la vérité.  

Le Sang de Christ vous empêche d’être tué dès que vous péchez. Mais quand vous mourez, votre esprit va au-delà de cela, alors vous êtes 
déjà jugé. Vous n’avez pas à attendre le jugement. Vous êtes déjà jugé. Dieu a dit, le jour où vous en mangez, c’est le jour où vous mourez. 
Et cela règle la question. Donc, si vous ne Le défendez pas ici, vous ne Le défendrez pas de l’autre côté. Je suis désolé.  

Oh, je t’aime, frère Branham. Je t’aime, frère Branham. Et tout celui qui m’aime sera avec moi. Mon chien est avec moi, mon cheval est 
avec moi. Et vous savez que tout le monde est avec moi. Écoutez. Vous n’aimez pas Dieu. Vous dites que vous aimez Frère Branham. Mais 
vous ne défendez pas sa parole. Vous n’enseignez pas les choses qu’il a enseignées. Je vais choisir ce que je veux prêcher. Parce que vous 
savez que cela gardera plus de gens sur les chaises de l’église. 

Eh bien, vous savez, nous n’avons pas beaucoup de monde sur les chaises. Nous en avons partout dans le monde, mais nous ne les avons pas 

ici. Je suis désolé. Nous pourrions probablement avoir facilement 200 personnes dans cette église, si j’étais un vieux prêtre doux et gentil. 

Mais je ne suis pas un vieux prêtre doux et gentil. Je suis une personne qui a eu cet AVC. Et je vis aussi fidèlement que possible à la doctrine 

qu’il nous a donnée. 

Remarquez, il dit : Dieu ne vous juge pas, vous vous jugez vous-même. Et comment pouvons-nous faire cela ? En obéissant à Sa Parole ou 

en récoltant ce que nous avons semé. Et qu’est-ce que cela a à voir avec un jugement de dépression au temps de la fin ? Cela a tout à voir 

avec cela. 

 Si nous examinons le Livre des 2 lois, nous verrons la loi de la bénédiction et de la malédiction. Deutér (signifiant 

deux) + onome (l’étude de).  

Le seul lieu d’adoration auquel Dieu a pourvu 28.11.65 Matin P:37 Maintenant, le mot « Deutéronome », 
le mot en soi signifie « deux lois », le mot « Deutéronome ». Et Dieu a deux lois. Les deux lois : l’une d’elles, c’est désobéir à la 
Parole et mourir ; et l’autre, c’est obéir à la Parole et vivre. Ce sont les deux lois, et « Deutéronome » signifie ces « deux lois 

». Ils nous ont tous les deux été absolument exposés dans les Écritures. L’un d’elles, c’est la mort ; l’autre, c’est la vie : la vie et la mort. Dieu ne s’occupe 
que de la Vie, Satan ne s’occupe que de la mort. Et elles ont été démontrés au monde publiquement, ouvertement aux yeux de tous, et il n’y a aucune excuse 
pour cela. 
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Vous savez, trop de gens ferment leur Bible. Je ne vais pas étudier la Parole. Je crois juste en Jésus. Je crois en son sang. Non, vous n’y 
croyez pas. Si vous croyiez en Sa parole, vous auriez votre Bible ouverte tous les jours. Vous étudieriez les Écritures tous les jours pour en 
savoir plus sur ce qu’est cette lettre d’amour adressée à l’épouse. Parce que c’est une lettre d’amour. C’est plein de miséricorde, plein de 
grâce. Mais vous pensez que vous êtes au-delà de cela parce que vous êtes une bonne personne. Vous n’avez jamais fumé. Vous n’avez jamais 
bu. Et alors ? Le serpent n’a jamais fumé jamais et n’a jamais bu. Allez, vous pensez que Judas était un fumeur et un buveur. Vous pensez 
qu’il est le fornicateur et l’adultère par excellence ? Je ne pense pas. Je pense qu’il a simplement rejeté Jésus. Très bien. Il était un bel 
homme.  

L’une d’elle a été exposé sur le mont Sinaï lorsque la loi fut donnée, celle qui a condamné à mort toute la race humaine. L’autre, celle qui fut donnée sur le 
Mont Calvaire, celle qui a amené toute la race humaine à la vie, lorsque le châtiment fut payé en Jésus-Christ. Les deux lois de Deutéronome ont été accomplies 
dans ces deux grands événements. 

Le seul lieu d’adoration auquel Dieu a pourvu 24.04.65 P:11 « Deutéronome » est un mot grec qui signifie « deux lois », le mot 
« Deutéronome » ... Et Dieu a deux lois. Et l’une d’elles est la loi de la mort : de désobéir à Sa Parole. Nous constatons que lorsque Ève a désobéi à Sa 
Parole ; cela a apporté la mort. C’est l’une de ses lois : « Le jour où tu en mangeras, tu mourras. » Et puis Il a une autre loi, qui est la loi de la Vie 
d’obéir, si vous ne faites pas de telles choses... eh, en gardant Sa Parole, vous vivrez. Cela se résume à deux choses, à mon sens : soit garder Sa Parole, soit 
désobéir à Sa Parole. L’une de ces lois fut donnée au mont Sinaï. Et l’autre fut... C’est la loi de la mort. L’autre loi fut donnée au Mont Calvaire, où la loi 
de la Vie fut donnée par Jésus-Christ. 

Le lieu d’adoration que Dieu a choisi 20.02.65 P:14 Maintenant, nous avons tiré ce texte de Deutéronome. C’est un mot grec, qui a un sens 
composé, ou plutôt il signifie « deux lois ». Le mot grec « Deutéronome » signifie « deux lois différentes ». Et c’est exactement ce que Dieu a : deux lois 
différentes. Et l’une d’elles est une loi de mort, et l’autre est une loi de Vie. Dieu a deux lois. Le suivre, Le servir et L’adorer, c’est la vie ; Le rejeter, c’est la 
mort. Il y a deux lois en Dieu. 

Dans ce livre du Deutéronome, en particulier le chapitre 28, nous voyons que si nous prêtons attention à la Parole de Dieu, Sa Loi (Torah), 

qui signifie l’instruction du Père, et obéissons à celle-ci, nous serons tellement bénis que les bénédictions viendront sur nous et nous 

dépasseront.  

C’est comme lors d’une course où vous n’êtes pas conscient que celui qui arrive derrière vous a une vitesse supérieure à la vôtre, et au 

moment où vous êtes conscient qu’il arrive sur vous, il vous a déjà dépassé et a pris la tête de la course. 

Deutéronome 28.1 Et il arrivera que, si tu écoutes soigneusement la voix du SEIGNEUR ton Dieu (Ce sont vos prophètes), pour 

observer et faire tous ses commandements que je te commande aujourd’hui, le SEIGNEUR ton Dieu te placera au-dessus de toutes les nations de la terre. 

2 Et toutes ces bénédictions viendront sur toi et t’atteindront, si tu écoutes la voix du SEIGNEUR ton Dieu. 
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Mais que se passe-t-il si vous n’écoutez pas la voix du Seigneur ? Qu’est-ce que cela signifie d’écouter ? Cela signifie en tenir compte. Cela 
signifie y faire attention. Mais que se passe-t-il si vous ne prêtez pas attention à la voix que vous avez du Seigneur ? Je ne pèche pas. Je ne 
commets pas d’adultère. Je ne commets pas de fornication. Je ne bois pas. Je ne jure pas. Je ne fais aucune de ces choses. Vous êtes toujours 
perdu parce que vous n’écoutez pas. Vous n’y prêtez pas attention. Vous ne savez pas que la Parousia de Dieu est déjà là. Qu’Il nous a 
montré des signes et des événements. Vous n’écoutez pas. Vous n’y prenez pas garde. Vous ne faites pas attention à ce qu’il dit. 

Mais que se passe-t-il si vous n’écoutez pas la Voix du Seigneur votre Dieu, alors quoi ? Et si vous ne prêtez aucune attention à la Voix de 

Dieu. Que va-t-il se passer ? Le contraire se produira comme nous le voyons au verset 15, puis nous voyons les malédictions associées au 

fait de ne pas prendre garde ou de ne pas faire attention à Sa voix qui est Sa Parole. 

Maintenant, je vais dire ceci : Il y a un très énorme jugement sur l’Amérique. Et vous savez quoi ? L’Amérique a des années-lumière d’avance 
sur l’Europe. Et le reste des nations, vous allez en Chine, vous allez dans tous ces endroits dans le monde, et ils sont sales. Ils vivent dans la 
mythologie, ils vivent dans le paganisme. Mais l’Amérique est pire maintenant. Frère Branham a dit que lorsqu’il a vu Miss America, elle 
était nue, tenant le journal devant ses parties intimes. Qu’est-ce que le journal ? C’est plein d’ordure. Que faisait-elle ? Elle dansait sur du 
rock’n’roll. Que font-ils dans les églises aujourd'hui ? Ils dansent sur quoi ? Sur du rock’n’roll ? Je veux dire, ça vous a fait sortir de votre 
chaise et vous dansez et vous sautez et vous criez. Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, Alléluia. Et vous êtes sur la Marche Alléluia et tout le reste. 
Et c’est Miss America dans son état de nudité, et elle danse sur du rock’n’roll. 

Et devinez quoi ? Je parlais l’autre soir à un de mes amis de Jeffersonville, et c’est un frère vraiment adorable. Et il m’a dit, tu sais quoi, 
quand j’ai vu cela, sans tenir compte de la prédication, ce service a pris 4 heures et demie. Et 3 heures et demie étaient essentiellement de 
la danse, du rock’n’roll et tout le reste. Oh là là ! C’est Miss America. C’est l’Église d’Amérique que Frère Branham a vue. Et puis vous 
allez à l’Est, en Asie, et toute l’église et le mari et l’épouse vont à la plage ensemble, et ils vont dans l’eau et disent, eh bien, mais nous 
portons nos vêtements complets. Oui, et ils sont moulants parce que vous êtes mouillés.  

Deutéronome 28.15 Mais il arrivera, si tu n’écoutes pas la voix du SEIGNEUR ton Dieu, afin de prendre garde de faire tous ses 

commandements et ses statuts que je te commande aujourd’hui, que toutes ces malédictions viendront sur toi, et t’atteindront ; 
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Maintenant, si vous observez attentivement ce que Dieu leur dit dans le livre de Deutéronome, 

Il décrit que ce qui est une bénédiction devient une malédiction, selon votre réponse à la Parole 

de Dieu. Et les bénédictions et les malédictions viennent dans deux arènes majeures de la vie. 

Il s’agit des bénédictions et des malédictions économiques, ou bien des bénédictions de la santé 

ou des fléaux (plaies) en guise de malédictions.  

Deutéronome 28.3 Tu seras béni dans la ville, et tu seras béni dans les champs ;  

Mais nous voyons, à partir de Deutéronome 28.16 Tu seras maudit dans la ville, et tu seras 

maudit aux champs ;  

Versus Deutéronome 28.4 Béni sera le fruit de ton corps, et le fruit de ton sol, et le fruit de ton bétail, et la reproduction de tes 

vaches et des troupeaux de tes brebis ;  

Mais Deutéronome 28.18 Maudit sera le fruit de ton corps, et le fruit de ta terre, la reproduction de tes vaches et des troupeaux de 

tes brebis.  

Il se passe quelque chose ici. Qu’est-ce que c’est ? Pourquoi ? Pourquoi avez-vous des enfants renégats ? Parce que vous ne leur enseignez 
pas, à un jeune âge, à respecter Dieu en toutes choses. Je suis simplement désolé de le dire, c’est la délinquance des parents, c’est ce que 
frère Branham a dit. Cela signifie-t-il faire venir les enfants à l'église ? Absolument. Cela signifie-t-il avoir des temps de prière ? Absolument. 

Vous préparez vos enfants à rencontrer votre sauveur. Leur sauveur.  

Deutéronome 28.5 Béni seront ton panier et ta réserve. 

Êtes-vous béni ? Dieu transforme-t-il votre malédiction en bénédiction ? Dieu transforme-t-il votre rien en bénédiction ? Et votre réserve 

? Qu’est-ce que la réserve ? C’est là où vous mettez en réserve des choses dont vous n’avez pas vraiment besoin aujourd’hui, mais dont vous 

aurez peut-être besoin demain.  

Mais Deutéronome 28.17 Maudit sera ton panier, et ta réserve ;  

Le même panier et la même réserve dans lesquels vous êtes béni deviennent une malédiction, parce que vous n’avez pas assez pour vous en 
sortir demain. Vous n’en avez pas assez en réserve. Vous n’en avez pas assez dans votre panier. Vous n’en avez pas assez pour votre 
quotidien. Les Américains vivent avec 3 jours de nourriture. C’est le foyer moyen. Pouvez-vous imaginer 3 jours de nourriture ? Je ne peux 
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pas. Je suis désolé, mais je ne peux tout simplement pas imaginer aller au garde-manger et ne pas trouver ce que je veux. Mais eux, c’est 
tous les jours. Alors ils sortent manger et sont empoisonnés par ce qu’ils mangent.  

Deutéronome 28.6 Béni tu seras à ton entrée, et béni tu seras à ta sortie.  

Mais alors nous voyons au verset 19 Maudit tu seras à ton entrée, et maudit tu seras à ta sortie.  

Deutéronome 28.7 L’Éternel fera que tes ennemis qui se dressent contre toi soit frappés devant ta face : ils sortiront 

contre toi par un seul chemin, et s’enfuiront devant toi par sept chemins. 

Deutéronome 28.8 Le SEIGNEUR commandera à la bénédiction d’être avec toi dans tes greniers (réserves) et 

dans tout ce à quoi tu mettras ta main ; et il te bénira dans le pays que le SEIGNEUR ton Dieu te donne 

(C’est notre Millénium,). 9 Le SEIGNEUR t’établira pour lui être un peuple saint, selon qu’il te l’a juré, si tu 

garderas les commandements du SEIGNEUR ton Dieu, et que tu marcheras dans ses voies ; 10 Et tous les peuples de la 

terre verront que tu es appelé du nom du SEIGNEUR, et ils auront peur de toi. (Oh, ce frère Vayle, je ne veux pas m’approcher de lui. Il va juste 

me réprimander. Eh bien, tant mieux pour vous. J'espère qu’il le fera, si vous avez besoin de réprimande. Que je sois réprimandé, si j’ai 

besoin de réprimande.) 11 Et le SEIGNEUR ton Dieu te fera abonder en biens, dans le fruit de ton corps, dans le fruit de ton bétail et le fruit de 

ton sol, dans le pays que le SEIGNEUR a juré à tes pères de te donner.  

12 Le SEIGNEUR t’ouvrira son bon trésor, le ciel, pour donner à ta terre la pluie en sa saison, et pour bénir tout le travail de ta main ; et 

tu prêteras à beaucoup de nations, et tu n’emprunteras pas. 13 Et le SEIGNEUR fera de toi la tête et non la 

queue ; et tu seras seulement au-dessus, et tu ne seras pas au-dessous ; si tu écoutes les commandements du 

SEIGNEUR ton Dieu, que je te commande aujourd’hui de les observer et de les faire. 

Comparez maintenant chaque bénédiction d’une bonne santé et d’une bonne économie à la malédiction d’une 

mauvaise santé et d’une piètre économie. C’est une chose pour Dieu de vous bénir d’une bonne santé. Il peut 

dire que votre santé sera bonne. Mais quand il vous maudit d’une mauvaise santé, Il devient très précis et nomme 

les différents fléaux (plaies) et maladies qui viendront sur ceux qui sont sous la malédiction. 

Deutéronome 28.20 Le SEIGNEUR enverra sur toi la malédiction, la vexation et la réprobation, dans tout ce à quoi tu mettras ta 

main et que tu feras, jusqu’à ce que tu sois détruit et jusqu’à ce que tu périsses rapidement, à cause de la méchanceté de tes comportements 

par lesquels tu m’as abandonné. 21 Le SEIGNEUR fera que la peste s’attache à toi, jusqu’à ce qu’elle t’ait consumé de dessus la terre où tu vas entrer 

pour la posséder. 22 Le SEIGNEUR te frappera de tuberculose pulmonaire, et de fièvre, et d’inflammation, et de forte brûlure, de l’épée, 
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d’intense sécheresse et de rouille, et elles te poursuivront jusqu’à ce que tu périsses. 23 Et ton ciel qui est au-dessus de ta tête sera de 

cuivre, et la terre qui est sous toi sera de fer.  

24 Le SEIGNEUR réduira la pluie de ton pays en poudre et poussière, elles descendront sur toi du ciel, jusqu’à ce que tu sois détruit. 25 Le 

SEIGNEUR fera que tu seras frappé devant tes ennemis ; tu sortiras par un chemin contre eux, et tu t’enfuiras par sept chemins devant eux ; et tu 

seras chassé çà et là dans tous les royaumes de la terre ;  

26 Et ton cadavre sera la nourriture de tous les volatiles dans l’air, et des bêtes de la terre, et personne ne les effarouchera. 27 Le SEIGNEUR te 

frappera de l’ulcère d’Égypte, et d’hémorroïdes, et de gale et de démangeaison, dont tu ne pourras guérir. 28 Le SEIGNEUR te frappera de folie, 

d’aveuglement et de défaillance du cœur (qui est l’anxiété ou la névrose) ;  

29 Et tu iras tâtonnant en plein midi, comme l’aveugle tâtonne dans l’obscurité, et tu ne réussiras pas dans tes entreprises ; et tu ne seras 

qu’opprimé et pillé à toujours ; et personne ne te sauvera. 30 Tu te fianceras à une femme, mais un autre homme couchera avec elle ; tu 

bâtiras une maison, et tu n’y demeureras pas ; tu planteras une vigne, et tu n’en cueilleras pas ses grappes.  

31 Ton bœuf sera égorgé sous tes yeux, et tu n’en mangeras pas ; ton âne sera violemment ravi devant toi, et ne te sera pas rendu ; tes 

brebis seront données à tes ennemis, et tu n’auras personne pour les secourir.  

32 Tes fils et tes filles seront donnés à un autre peuple,  

Vos fils seront envoyés combattre les batailles d’autres nations, et vos enfants seront victimes de trafic. Nous n’avons jamais vu de trafic 

humain comme nous le voyons aujourd’hui. Plus de 30 millions de nos enfants sont vendus comme esclaves pour être utilisés et subir des 

sévices sexuels. Pourquoi ? Parce que nous n’avons pas de temps pour Dieu.) tes yeux le verront, s’affaibliront en soupirant après eux tout le jour 

; et il n’y aura aucune puissance en ta main.  

33 Une nation que tu n’auras pas connue, mangera le fruit de ton pays et de tous tes labeurs ; et tu ne seras qu’opprimé et écrasé à 

toujours ; 

34 Ainsi tu deviendras fou de ce que tu verras de tes yeux. 35 Le SEIGNEUR te frappera aux genoux et aux jambes d’un ulcère douloureux 

dont tu ne pourras guérir, depuis la plante de ton pied jusqu’au sommet de ta tête. 36 Le SEIGNEUR te fera marcher, toi et ton roi, 

que tu auras établi sur toi, vers une nation que ni toi ni tes pères n’ont connue ; et là, tu serviras d’autres dieux, de bois et de pierre ; 

(Autrement dit, le dieu du matérialisme). 
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37 Et tu deviendras un sujet d’étonnement, un proverbe et un sarcasme, parmi tous les peuples où le SEIGNEUR t’aura conduit. 38 Tu porteras 

beaucoup de semence aux champs, et tu en recueilleras peu ; car la sauterelle la consumera. 39 Tu planteras des vignes et tu les cultiveras, mais 

tu ne boiras ni du vin, ni ne recueilleras de grappes ; car les vers les mangeront.  

41 Tu engendreras des fils et des filles, mais tu n’en jouiras pas ; car ils iront en captivité. 42 La sauterelle consumera tous tes arbres, 

et le fruit de ta terre. 43 L’étranger qui est au milieu de toi montera bien haut au-dessus de toi,  

Des hommes comme Kissinger, et Soros, et Schiff du WEF et le Premier ministre du Pérou, Inomoto, qui a vidé les coffres avant de s’enfuir.  

et tu descendras très bas ;  

44 Il te prêtera, et tu ne lui prêteras pas ; il sera la tête, et tu seras la queue. 45 Et toutes ces malédictions viendront sur toi, et te 

poursuivront, et t’atteindront, jusqu’à ce que tu sois détruit ; parce que tu n’auras pas écouté la voix du SEIGNEUR ton Dieu, 

pour garder ses commandements et ses statuts qu’il t’a commandés ;  

46 Et elles seront sur toi et sur ta semence, comme un signe et un prodige à toujours. 47 Parce que tu n’auras pas servi le SEIGNEUR ton 

Dieu avec joie et de bon cœur pour l’abondance de toutes choses, 48 C’est pourquoi tu serviras, tes ennemis que Dieu enverra contre toi dans la faim, 

dans la soif, dans la nudité et dans le besoin de toutes choses ; et il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu’à ce qu’il t’ait détruit.  

49 Le SEIGNEUR amènera contre toi, une nation venant de loin, du bout de la terre, aussi prompte que l’aigle qui vole, une nation dont 

tu ne comprendras pas la langue, 50 Une nation à la prestance impitoyable, qui n’aura ni égard pour la personne âgée, ni ne 

fera preuve de bonté pour l’enfant ;  

51 Et elle mangera le fruit de ton bétail, et le fruit de ta terre, jusqu’à ce que tu sois détruit ; qui ne te laissera non plus ni grain, 

ni vin, ni huile, ni la reproduction de tes vaches, ni des troupeaux de tes brebis, jusqu’à ce qu’elle t’ait détruit.  

Vous ne pouvez pas avoir un morceau de viande décent en Europe aujourd’hui, tout ce que vous avez, ce sont des morceaux restants. Ils 

ont rejeté le Seigneur il y a des années, et ce qui leur est arrivé est sur le point de se produire aux États-Unis.  

Inclinons nos têtes dans la prière.  

Père, on dirait qu’on a apporté aujourd'hui un message que certains pourraient trouver très déprimant, et très axé sur ce qui arrive sur cette 
nation. Mais pourtant, nous avons les bénédictions. Et ainsi, soit nous prêtons attention à la voix du Seigneur notre Dieu, et nos 
bénédictions, et la bénédiction viendra sur toi et te rattrapera à la fois dans les fléaux (plaies) et dans les finances. Ou nous serons maudits 
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comme les autres nations, dans les fléaux (plaies) et dans les finances. Alors, Seigneur, nous voyons aujourd’hui comment le jugement de 
la dépression économique est sur le point de frapper cette nation. Au nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Maintenant, ce soir, nous allons couvrir la dernière partie. Je pense que c’est une très bonne étude. Pensez-vous de même ? Quoi qu’il en 
soit, nous allons étudier cela. Et je vous dis quoi : je n’attendais pas avec impatience notre étude sur l’Église et sur le Conseil œcuménique 
des Églises, parce que je n’y connaissais rien. Mais ce matin, ou en fait hier soir et ce matin, le Seigneur m’a simplement ouvert Sa parole, 
et je commence à le voir comme jamais auparavant. Et donc, vous allez être vraiment béni quand nous arriverons à celui-là. Mais entretemps, 
nous allons avoir des questions et des réponses sur la résurrection. Et ce sont de bonnes questions que les frères posent. 
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